

Die Feinde der Deutschen Demokratischen Republik, die westdeutschen Imperialisten und Militaristen und ihre Bündnispartner in den anderen imperialistischen Ländern, sind auch die Feinde der Arbeiterklasse und aller friedliebenden Kräfte Westdeutschlands, sind die gemeinsamen Feinde der ganzen Nation. Wir fühlen uns mit Euch durch die Gemeinsamkeit des Kampfes für Frieden, Demokratie und Sozialismus fest verbunden.

Wir fördern die volle Wiederherstellung der Legalität für die KPD, die am konsequentesten die im Grundgesetz der Bundesrepublik festgelegten bürgerlich-demokratischen Rechte und Freiheiten verteidigt.

Es lebe die Aktionseinheit der westdeutschen Arbeiter und ihrer Organisationen gegen die imperialistischen Atomkriegsbrandstifter, gegen Militarismus und Neonazismus.

Es lebe das feste Bündnis der westdeutschen Arbeiterklasse mit der Bauernschaft.

Es lebe die Einheit aller Friedenskräfte in Westdeutschland im Kampf gegen die imperialistisch-militaristischen Verderber der Nation, für Verständigung zwischen beiden deutschen Staaten, für Entspannung und Abrüstung.

Es lebe die Kommunistische Partei Deutschlands, die der westdeutschen Arbeiterklasse das Banner des Marxismus-Leninismus voranträgt in ihrem Kampf für den Sozialismus und Kommunismus.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, im Juni 1963